



Action de soutien aux réfugiés ukrainiens

[EN version herebelow](#)

Sur l'impulsion des syndicats U4U et R&D, c'est l'ensemble de la représentation du personnel regroupée en front commun, qui a appuyé une [action directe d'aide aux réfugiés ukrainiens](#) en Belgique. Cette action vise à aider concrètement et directement les réfugiés ukrainiens: habillements, nourritures, matériels logistiques, ... ce sont autant de dons qui ont été déposés au Centre situé rue de Theux, 49 à 1040 Etterbeek et qui ont bénéficié directement aux plus démunis.

Mais pour continuer à mettre à disposition de ces réfugiés des produits alimentaires gratuits tout l'été durant, nous avons besoin de votre soutien.

Soutenez cette action en versant vos dons :

GRAACE/UKRAINE

N° BE20 0017 6787 9156

avec la communication « ACTION INTERSYNDICALE UKRAINE »

29/06/2022



Helping Ukrainian refugees

At the instigation of the U4U and R&D trade unions, the entire staff representation grouped in a common front supported a direct action to help Ukrainian refugees in Belgium. The aim of this [action](#) is to provide concrete and direct help to Ukrainian refugees: clothing, food, logistical materials, etc. These were all donations that were deposited at the Centre located at rue de Theux, 49, 1040 Etterbeek, and which directly benefited the most vulnerable poor.

But in order to continue to provide these refugees with free food throughout the summer, we need your support.

Support this action by making a donation:

GRAACE/UKRAINE

BE20 0017 6787 9156

with the communication "UKRAINE ACTION"